

Leonardo Pennella



Ausbildung zum Kaufmann EFZ Treuhand

Als ich das erste Mal bei der Hagmann Treuhand AG schnuppern war, war mir bewusst, dass ich hier meine Lehre zum Kaufmann absolvieren möchte.

Nach der Lehre möchte ich mich weiterbilden als Sachbearbeiter Treuhand.

An meinen Aufgaben im Treuhandwesen mag ich sehr die Abwechslung der Branchen. Ich bin bereit immer neues über die Branche Treuhand zu lernen.

In meiner Freizeit gehört zu meiner Leidenschaft der Fussball, ich spiele beim FC Bern Ba Junioren in der Promotion. Ich gehe auch sehr gerne Fussballspiele anschauen und mit Freunden und Familie raus gehen.